

Sonntag, 12.12.2021 mit vsl. Sonntag, 26.06.2022


55 139
192 195 198 **Geänderte Abfahrtszeiten**
am Samstag Abend und Sonntag

Wegen Sanierung der Hintergleisflächen in den U-Bahnhöfen Michaelibad, Quiddestraße, Neuperlach Zentrum und Therese-Giehse-Allee verkehrt die U5 **samstags ab ca. 21:00 Uhr sowie sonntags ganztägig** im Abschnitt Neuperlach Süd ↔ Innsbrucker Ring nur im 20-Minuten-Takt.

Die Abfahrtszeiten der Buslinien 55, 139, 192, 195 und 199 werden an diesen Tagen um wenige Minuten verändert.

Zusätzlich wird die Buslinie 55 im Abschnitt Ostbahnhof ↔ Neuperlach Zentrum bis ca. 0 Uhr auf einen 10-Minuten-Takt verdichtet.

Bitte beachten Sie die geänderten Fahrpläne an Ihrer Haltestelle.

 *Due to construction works at Michaelibad, Quiddestraße, Neuperlach Zentrum and Therese-Giehse-Allee U5 serves the section Neuperlach Süd ↔ Innsbrucker Ring on **Saturdays from approx. 21:00 hrs. and on Sundays all day** in a 20-minute headway only.*

Departure times of bus routes 55, 139, 192, 195 and 199 are shifted by a few minutes during this period.

Bus route 55 is increased to a 10-minute headway in the section Ostbahnhof ↔ Neuperlach Zentrum until approx. 0 hrs. on these days.

Please pay attention to the revised timetables at your stop.